



Schützengesellschaft Ziefen - Nachwuchs

Das Kantonschützenfest beider Basel 2009

Ein Kantonschützenfest wird in der Regel in jedem Kanton ca. alle 5 Jahre ausgetragen. Für das Kantonschützenfest beider Basel war es dieses Mal mit der 25. Austragung zudem ein Jubiläumsanlass. Wir haben bereits vor einem Jahr an der GV 2008 beschlossen, am KSF beider Basel, ausgetragen auf der Schiessanlage Sichern Liestal nicht nur als Schützen teilzunehmen sondern möglichst alle Mitglieder auch als Helfer einzubinden. Als erster Wettkampf stand für unseren Nachwuchs die Teilnahme am **Jugentag** vom **Sonntag, 28. Juni 2009** auf dem Programm. Die Qualifikation mit dem anspruchsvollen Programm von 20 Schuss auf die Scheibe A10 haben 10 unserer 14 Nachwuchsschützen erreicht.

Der Wettkampf der besten 120 Nachwuchsschützen der Kantone BS und BL war hochstehend und spannend. Dabei haben sich vier unserer Jungschützen für den Ausstich der besten 20 Schützen qualifiziert. Der Junior **Pascal Tschopp** hat schlussendlich den **2. Rang** der 120 Schützen erreicht!



Julia Kaiser Raphael Weber Pascal Tschopp

Einen Tag später, nämlich am **Montag, 29. Juni 2009** haben wir am Sektions- und an diversen Einzelwettkämpfen teilgenommen. Es ist zu erwähnen, dass von 40 Schützinnen und Schützen unsere Gesellschaft nicht weniger als 14 Nachwuchsschützinnen und -schützen am Wettkampf beteiligten.

Das bestätigt einmal mehr, dass uns die erfolgreiche Integration unseres Nachwuchses in Vereinsleben zu 100% gelungen ist.



Eine gute Vorbereitung ist das A + O



Erfolge im Schiesssport haben Ihren Ursprung in der Konzentrationsfähigkeit!

Die vielen guten Einzelergebnisse unserer Akteure werden durch den sehr hohen **Sektionsdurchschnitt** von über 96 von maximal 100 Punkten eindrücklich untermauert. Mit diesem Resultat gewinnen wir erstmals an einem Kantonschützenfest und dies in der höchsten Stärkenklasse die **goldene Auszeichnung**.



Lukas Räuftlin scheint seinen Vater um einen guten Rat zu fragen.

Erfolge sollen gefeiert werden. Auch hier sind Jung und Alt am selben Tisch vereint.



Am Schlusstag eines jeden Kantonschützenfestes werden in verschiedenen Kategorien die Festsieger erkoren. Für diese Konkurrenz haben sich gleich 6 Schützen unserer Gesellschaft qualifiziert.

Am Sonntag, 6. Juli 2009, haben sich um 15.00 Uhr Roman Dürr, Lucien Jermann, Lukas Räuftlin und Martin Recher aufgrund sehr guter Einzelresultate der Stiche Sektion, Kranz, Auszahlung und Junior für diese Endausmarchung qualifiziert. In diesem hochstehenden Finale werden 20 Einzelschuss in 100er Wertung geschossen, wobei der Schütze mit dem schlechtesten Treffer sofort ausscheidet. Obwohl im hochstehenden Wettkampf unser Nachwuchs keinen Podestplatz erreicht hat, dürfen die Ränge 6., 7., und 13. als Erfolge gewertet werden.

In der Kategorie Elite Sport hatten wir mit Stefan Dürr und Peter Räuftlin zwei Eisen im Feuer. Den spannenden und hochstehenden Festsiegerausstich hat Stefan Dürr als hervorragender Zweiter hinter dem ehemaligen Mitglied der Schweizer Nationalmannschaft Thomas Kohler beendet.

Ruedi Bolliger
Leiter Nachwuchsabteilung